



Haute-Garonne: Dreijähriger wird vom Traktor seines Vaters überrollt und stirbt

Das Kind, das seinen Vater auf dem Traktor begleitete, fiel herunter und wurde überrollt. Es wurde eine Untersuchung wegen fahrlässiger Tötung gegen den Vater eingeleitet.

Ein dreijähriges Kind wurde am Mittwochmorgen, dem 24. August, auf einem landwirtschaftlichen Betrieb in Villemur-sur-Tarn, nördlich von Toulouse (Haute-Garonne), von einem Traktor, den sein Vater fuhr, überrollt, berichtet France Bleu Occitanie.

Der Landwirt war mit seinem kleinen Sohn in einem alten Traktor ohne Kabine und Geländer dabei, ein Feld zu mähen. Aus unbekannten Gründen geriet das Kind aus dem Gleichgewicht und stürzte zu Boden. Sein Vater war nicht in der Lage, auszuweichen, erklärt die stellvertretende Staatsanwältin von Toulouse. Es wurde eine Untersuchung wegen fahrlässiger Tötung eingeleitet.

France Bleu Occitanie erinnert daran, dass es in der gleichen Region bereits Anfang der Woche zu einem tödlichen Traktorunfall gekommen ist. Am Montag starb ein 58-jähriger Landwirt unter seinem Traktor, der in Montbarla (Tarn-et-Garonne) in einen See gekippt war. Vor zwei Jahren starb ein vierjähriges Mädchen, das in Bazian (Gers) von einem Traktor fiel.